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A 3ª Promotoria de Justiça 
de Valparaíso de Goiás investiga 
denúncias de fraude na dispensa 
de licitação da Câmara Municipal 
para a contratação de refeições 
para vereadores. Em janeiro, foi 
aberto um processo para adquirir 
alimentos que atendem às necessi-
dades nutricionais dos parlamen-
tares, com um montante de R$ 
38.400 destinado ao restaurante 
Figueiredo Cozinha e Bar. 

O termo de referência jus-
tificou a contratação para for-
necer refeições durante sessões 
e reuniões. No entanto, após 
questionamentos de blogs lo-
cais sobre a destinação do bene-
fício, o aviso da dispensa de lici-
tação foi modificado e recebeu 
novo número.

O secretário-chefe da Casa 
Civil, Fábio Garcia (UB), anun-
ciou que Mato Grosso recebeu 
R$ 8,6 milhões do Governo Fe-
deral para auxiliar no combate 
aos incêndios florestais que têm 
devastado o estado.

O recurso, recebido na últi-
ma segunda (23), será utilizado 
para a compra de Equipamen-
tos de Proteção Individual 
(EPIs) e para o aluguel de cami-
nhões-pipa e aeronaves, inten-
sificando as ações de combate 
ao fogo.

A medida visa reforçar a 
prevenção e o controle de in-
cêndios, especialmente, em re-
giões de Mato Grosso durante 
o período de seca, onde a ocor-
rência de queimadas aumenta.

Seis candidatos à prefeitura 
de Campo Grande assinaram, 
na quarta (25), uma carta de 
compromisso com a proteção da 
infância e adolescência. O docu-
mento, que elenca 12 prioridades 
para o próximo governo, foi as-
sinado por Adriane Lopes (PP), 
Beto Figueiró (Novo), Beto Pe-
reira (PSDB), Camila Jara (PT), 
Rose Modesto (União) e Ubiraja-
ra Martins (DC).

Apoiado por mais de 50 
organizações, o compromisso 
abrange áreas como saúde, edu-
cação, cultura, esporte e assis-
tência social, com o objetivo de 
priorizar políticas públicas para 
crianças e adolescentes. O pri-
meiro turno das eleições ocorre 
em 6/10 e o segundo em 27/10.
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Um sargento da Força Aérea 
Brasileira (FAB) foi preso na ma-
nhã da quarta-feira (25) durante 
uma operação da Polícia Federal 
(PF) voltada para o combate ao 
abuso de crianças e adolescentes, 
no Cruzeiro, em Brasília. 

O homem, durante a me-
gaoperação Terabyte, deflagrada 
em todo o país, possuía 5 mil 
arquivos com pornografia infan-
tojuvenil em sua residência. Na 
mesma operação, outras quatro 
pessoas foram detidas, incluindo 
um fotógrafo de 59 anos em Ta-
guatinga, que tinha mais de 20 mil 
arquivos relacionados a crianças e 
está sendo investigado por possí-
vel produção de fotos impróprias; 
e um técnico de informática de 39 
anos, no Recanto das Emas.
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STF julga lei sobre 
porte de armas no DF

O Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) iniciou, na última 
sexta-feira (20/9), o julgamen-
to que irá definir se a lei distri-
tal que reconhece “o risco da 
atividade e a efetiva necessida-
de do porte de armas de fogo” 
para atiradores desportivos in-
tegrantes de entidades profis-
sionais é constitucional.

O relator da ação direta de 
inconstitucionalidade (ADI), 
ministro Nunes Marques, vo-
tou contra a Lei Distrital nº 
7.065. Nunes Marques des-
tacou que cabe à União defi-
nir quem pode portar armas 
de fogo e os requisitos para a 
emissão da autorização. O Es-
tatuto do Desarmamento atri-
buiu ao Exército a função de 
autorizar o porte de arma de 
fogo para colecionadores, ati-
radores e caçadores.

“A par de ingressar em maté-
ria de competência exclusiva da 
União, a lei distrital impugnada 
está em desconformidade com 
as normas gerais estabelecidas, 
na medida em que cria presun-

ção de uma real necessidade 
para a categoria dos atiradores 
desportivos sem respaldo na 
lei geral de regência”, enfatizou 
Nunes Marques no voto.

O PSB é o autor da ADI 
que questiona a lei distrital no 
STF. “O ministro relator reco-
nheceu a inconstitucionalidade 
flagrante da lei distrital, que ao 
legislar sobre o porte de armas, 
tratou indevidamente de um 
tema de competência exclusiva 
da União. Assim, o Supremo 
corrigirá essa distorção legis-
lativa local, que além de tudo 
contraria o Estatuto do De-
sarmamento, ao flexibilizar as 
regras de controle de porte de 
armas de fogo”, disse o advoga-
do do partido, Rafael Carneiro.

Na ADI 7.080, o PSB con-
testa a Lei distrital nº 7.065/22, 
que flexibiliza o porte de armas 
no DF. Na ADI 7.090, o PSOL 
também questiona a lei, argu-
mentando que ela amplia as hi-
póteses de posse e porte de ar-
mas ao presumir a necessidade 
legal ou fragilizar seu conceito.

Justiça bloqueia R$ 
3,6 mi do SindMédico

O desembargador Jansen 
Fialho ordenou o bloqueio de 
R$ 3,6 milhões das contas do 
SindMédico para garantir o 
pagamento da multa referente 
à greve da categoria. A decisão 
foi tomada na última sexta-fei-
ra (20) e se baseia no descum-
primento de ordens judiciais 
durante os 18 dias de paralisa-
ção. A multa inicial era de R$ 
50 mil por dia, mas foi elevada 
para R$ 200 mil, totalizando o 
valor bloqueado.

Segundo Fialho, o blo-
queio tem o intuito de induzir 

o sindicato a cumprir a decisão 
judicial, afirmando que o com-
portamento da representante 
sindical se enquadra no crime 
de desobediência.

O SindMédico solicitou o 
desbloqueio das contas e aguar-
da o julgamento do mérito da 
ação. A categoria suspendeu 
a greve por uma semana, mas 
aguarda uma contraproposta 
do Governo do Distrito Fede-
ral. O sindicato iniciou a greve 
em 3/9, pedindo recomposição 
da força de trabalho, concurso 
público e reajuste salarial.
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Em Rio Verde, município 

de Goiás que fica a pouco 
mais 230km de Goiânia, 

uma cena de “violência” 

chamou a atenção dos 

usuários das redes sociais. 

O vídeo mostra um ciclis-

ta que foi derrubado por 

uma “gangue dos cara-

melos” enquanto passa-

va por uma rua à noite. 

A expressão refere-se a 

como são conhecidos os 

cachorros vira-latas de pe-

lagem clara.

O incidente ocorreu na 

última segunda-feira (23), 

no Bairro Ataídes, e foi re-

gistrado por câmeras de 

segurança. No vídeo, três 

cachorros podem ser vis-

tos perseguindo o ciclista, 

que tentou, sem sucesso, 

frear antes de cair. Apesar 

do acidente, o homem se 

levantou e aparentou es-

tar bem.

O caso gerou reper-

cussão na internet, onde 

os cães já são considera-

dos patrimônio brasileiro. 

Não é incomum pegar o 

celular  e encontrar me-

mes de fotos ou vídeos 

envolvendo os vira-latas 

mais famosos do país e 

que podem ser encontra-

dos em qualquer cidade.

O Tribunal Regional Eleito-

ral de Goiás (TRE-GO) revo-

gou decisão anterior, pela 

falta de provas, e manteve 

Gustavo Luiz de Queiroz e 

Frank Fraga de Carvalho 

nos cargos de Secretário 

de Saúde e Comunicação 

da cidade de Trindade. 

Eles foram acusados de 

comprar apoio político 

para o atual prefeito.

O prefeito de Anaurilândia 

(MS), Edson Takazono, e o 

secretário de Educação, 

Luciano Siqueira, foram 

multados em R$ 35 mil 

pela Justiça Eleitoral por 

propaganda institucional 

irregular. As publicações 

nas redes sociais durante 

o período eleitoral foram 

consideradas como favo-

recimento a candidatos.

A presidente da Assem-

bleia Legislativa de Mato 

Grosso (ALMT), deputada 

Janaina Riva (MDB), sus-

pendeu as sessões ordi-

nárias de 25/9 a 2/10. A 

decisão aconteceu devido 

à uma reforma das salas 

201 e 202. Os prazos das 

Comissões Parlamentares 

de Inquérito também es-

tão suspensos.

O Inmet prevê pequenas 

chances de chuvas fracas 

neste fim de semana no 
Distrito Federal, que está há 

155 dias sem precipitações. 

Na quarta (25), a tempera-

tura mínima foi de 17°C e 

a máxima pode chegar a 

35°C. O alerta laranja por se-

cas persiste, recomendan-

do cuidados com a saúde.

A fiscalização tributária 
do DF apreendeu mais 

de R$ 1,5 milhão em leite 

em pó durante operação 

na BR-060. A carga de 44 

toneladas estava com no-

tas fiscais irregulares, sem 
o correto recolhimento de 

tributos, resultando em 

um crédito tributário esti-

mado em R$ 590 mil.

O candidato do PSDB 

à prefeitura de Campo 

Grande (MS), Beto Perei-

ra, é investigado pelo Mi-

nistério Público Eleitoral 

após uma denúncia de 

troca de adesivagem de 

veículos por gasolina e 

cerveja. Ele admitiu estar 

no local, mas que o de-

nunciante estava bêbado.

A Agência de Regulação 

dos Serviços Públicos de 

Mato Grosso (Ager-MT) 

multou a Usina Hidrelétrica 

de Colíder em R$ 4,7 mi-

lhões por irregularidades 

no Plano de Ação de Emer-

gência (PAE). A fiscalização 
revelou que o PAE não esta-

va em conformidade com a 

Política Nacional de Segu-

rança de Barragens.

Um casal de Pirenópo-

lis, Goiás, foi alvo de uma 

operação policial por lide-

rar uma rede de tráfico de 
produtos derivados da ma-

conha. A investigação reve-

lou que eles vendiam itens 

como protetores labiais e 

lubrificantes vaginais, in-

cluindo o gel íntimo “Xapa 

Xana”, que prometia “or-

gasmos múltiplos”. 

A fábrica de celulose da 

Arauco em Inocência 

(MS), terá um investimen-

to aumentado em 53%, de 

R$ 16,5 bilhões para R$ 25 

bilhões. Com isso, a capa-

cidade de produção anu-

al passará de 2,5 milhões 

para 3,5 milhões de tone-

ladas. A decisão foi apro-

vada pelo conselho admi-

nistrativo na terça (24).

O Sindicato dos Peritos Cri-

minais e Médicos Legistas 

de Goiás (Sindperícias-GO) 

lançou na quarta (25), o pro-

grama Dignamente, que 

oferece apoio psicológico 

gratuito aos profissionais. 
O evento, no Sicoob 

Unicentro BR, terá pales-

tras sobre saúde mental 

no trabalho.

Reprodução/TV Anhanguera

Cães são os favoritos da internet brasileira

“Gangue dos caramelos” 
ataca em Goiás

Planta da África agride 
ecossistema do Cerrado

Por Thamiris Feitosa

A Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ) aprovou em 
sessão na Câmara Legislativa, 
nesta terça-feira (24), o Projeto 
de Lei (PL) nº 801/2023. 

O projeto proíbe a produ-
ção de mudas, distribuição e 
o plantio de árvore da espécie 
Spathodea Campanulata no 
DF, sob pena de multa de R$ 1 
mil após a vigência da lei.

A planta também é conhe-

cida como “tulipeira-do-ga-
bão”, “xixi-de-macaco”, “chama-
-da-floresta” ou “mijadeira”.

A propositura, apresenta-
da pelo deputado Roosevelt 
Vilela (PL), é justificada pelos 
prejuízos e preocupação que 
o plantio desenfreado da ár-
vore causa à biodiversidade de 
Brasília, principalmente para 
insetos e para os pássaros bei-
ja-flor, comprovada em estudo 
realizado pelo Departamento 
de Botânica e o Departamento 

de Ecologia da Universidade de 
Brasília (UnB).

Alastrou-se
O deputado do PL infor-

mou ao Correio da Manhã, que 
a planta, importada da África 
alastrou-se por Brasília e todo o 
Distrito Federal. 

“Um levantamento de-
monstra que, somente no Pla-
no Piloto, existem cerca de 565 
árvores desta espécie em 30 a 
39 superquadras. Por isso, é im-

portante que haja um controle 
no plantio dessa planta, prin-
cipalmente em áreas próximas 
a colmeias de abelhas e em re-
giões de grande biodiversida-
de”, afirma.

A proibição já foi oficiali-
zada em várias partes do país, 
como Curitiba (PR), Vitória 
(ES) e Limeira (SP) em estados 
de Santa Catarina (SC) e Mato 
Grosso (MT).

Perigos
A especialista Roberta Cos-

ta e Lima, engenheira florestal e 
professora universitária, expli-
ca que a planta é originária da 
Àfrica. Ela atrai abelhas e pás-
saros, mas seu néctar é tóxico e 
pode matá-los.

“Diminuir a população de 
abelhas é muito prejudicial, 
pois são polinizadoras de mui-
tas espécies. Recentemente a 
planta foi descrita como es-
pécie exótica invasora. Nesse 
caso, ela prejudica o desenvol-
vimento das espécies nativas 
especialmente no Cerrado e 
Mata Atlântica. Em Brasília, 
foi muito plantada nas primei-
ras décadas. Proibir viveiro, 
venda e plantio é essencial para 
evitar mais danos ao Cerrado”, 
explica.
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